

## Communiqué

Pour diffusion immédiate

## LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS MET FIN AU PROCESSUS D'EMBAUCHE DE SA DIRECTION GÉNÉRALE

Gaspé, le 21 décembre 2023 – À la suite de l'adoption du projet de loi 23 (Loi modifiant principalement la Loi sur l'instruction publique et édictant la Loi sur l'Institut national d'excellence en éducation) en décembre dernier, le conseil d'administration du Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) doit à regret interrompre le processus d'embauche au poste de la direction générale, processus entamé à l'automne 2023. Rappelons que les démarches pour l'embauche d'une nouvelle direction générale ont été entreprises par le conseil d'administration à la suite de la confirmation du départ de la directrice générale en titre après plusieurs mois d'absence

Le processus de recrutement pour lequel le CSSCC était accompagné par un consultant désigné par la Fédération des centres de services scolaires, devait se poursuivre jusqu'à la fin du mois de janvier 2024. Or, suivant les dispositions transitoires et finales du projet de loi, la nomination de la direction générale ne relèvera plus des conseils d'administration des centres de services scolaires mais dorénavant du ministre de l'Éducation.

Bien qu'une demande d'extension pour permettre au CSSCC de compléter son processus d'embauche ait été adressée au ministère de l'Éducation, et devant l'impossibilité pour celui-ci de répondre favorablement à la requête, le conseil d'administration a décidé lors de sa séance du 19 décembre 2023 de mettre fin au processus d'embauche. « Nous ne souhaitions pas compromettre l'intégrité du processus de dotation car notre but a toujours été clair et limpide, c'est-à-dire entreprendre une démarche rigoureuse et transparente », de souligner la présidente du conseil d'administration et membre du comité de sélection, Madame Julie Pariseau.

Ainsi, le *statu quo* demeure et Mme Josée Synnott continuera d'occuper l'intérim à la direction générale jusqu'à ce que le Ministre comble officiellement le poste.

« Nous avons cependant la conviction que sous la gouverne de Mme Synnott, le CSSCC saura réaliser pleinement sa mission » de conclure, madame Pariseau.

Le conseil d'administration désire néanmoins exprimer ses préoccupations face aux nombreuses particularités de l'organisation, notamment au fait que l'intérim à la direction générale entreprendra bientôt sa troisième année et espère que le Ministre régularisera la situation dans les plus brefs délais.

-30-

Source:

Julie Pariseau, Présidente du conseil d'administration Pour information:

Nadine Cotton, conseillère en communication 418 368-3499, poste 5912 nadine.cotton@csscc.gouv.gc.ca